

「信号が青になり発進したら、追突された」

石狩 トラックがトレーラーに追突、男性死亡

◇わき見厳禁！ 運転しているときは…100%運転に集中しましょう◇

2016.5.27 14:20更新

27日午前11時10分ごろ、石狩市生振の国道337号で、運転手男性(49)のトラックが、運転手の男性(48)のトレーラーに追突した。トラックの運転手は現場で死亡が確認され、トレーラーの運転手も軽いけがをした。北署によると、現場は道道との交差点。トレーラーの運転手は、「信号が青になり発進したら、追突された」と話しているという。

事故を起こしてから、後悔してどうする？

「なれた道・なれた仕事」 に注意！

交差点 信号が、「青」に変わった！ チョット待て！ もう一度、安全確認しよう

バック時は、一度の確認だけでなく、もう一度確認しましょう

バックは、『カメが歩くスピードの気持ちで！』

車間距離を十分に！ 追突を未然に防止

- 一時停止 ⇒ 二度停止
- 前車発進 ⇒ 2秒後に発進

子供・高齢者は、動く赤信号！

守ろう！ 子供と高齢者！

交差点 左折の軽乗用車と衝突

横断中の自転車の66歳女性…意識不明の重体

◇交差点 左折時は…左側後方からの自転車・歩行者に注意しましょう◇

2016年5月27日(金)10時54分

26日午後8時15分ごろ、福島県の市道で、無職女性(66)の自転車と、パート従業員の女性(21)の軽自動車が衝突した。自転車の女性は頭の骨を折るなどして意識不明の重体。警察によると、軽乗用車が交差点を左折した際に、自転車で横断中の女性と衝突したとみられる。

渋滞で停車中のトラックに追突 バイク男性死亡

◇停車中は、ハザードランプの点灯と「輪止め」の設置◇

2016年05月27日 09:15

26日、午前8時25分ごろ、千葉県の国道で、会社員の男性(52)のバイクが、渋滞で停車中の会社員男性(68)の2トントラックに追突した。バイクの男性は胸を強く打ち、搬送先の病院で死亡が確認された。会社員男性にけがはなかった。警察は事故原因を調べている。現場は見通しのよい片側2車線の直線。バイクの男性は会社に通勤途中だったという。

酒気帯び運転容疑で男逮捕

道路脇から国道へ出ようとして…トラックと衝突

2016年5月27日(金)11時25分

佐賀署は26日、道交法違反(酒気帯び運転)の疑いで、農業の男(72)を現行犯逮捕した。逮捕容疑は同日午後6時10分ごろ、佐賀県の国道で酒気を帯びて乗用車を運転した疑い。同署によると、男は道路脇から国道へ出ようとして、2トントラックに衝突した。けが人はなかった。調べて呼気1リットル当たり0.45ミリグラムのアルコールを検出した。

バス事故 「睡眠時無呼吸症候群」…で眠気か

◇2時間走行、15分休憩で…守ろう自分の命、他人の命◇

2016年5月27日(金)12時55分

去年、東京で路線バスが電柱に衝突し乗客が重軽傷を負った事故で、国の事故調査委員会は、運転手が睡眠時無呼吸症候群の症状で強い眠気に襲われ、事故を起こしたとみられるとの報告をまとめた。運転手は、事故の約半年前から症状を認識していたものの病院の診察を受けず放置し、会社に報告していなかったこともわかった。

踏切で立ち往生の軽自動車と電車が衝突

2016年5月27日(金)0時2分

26日午前10時20分ごろ、千葉県の踏切で、立ち往生した軽自動車と、電車が衝突した。軽自動車を運転していた男性(57)は、衝突する前に、車の外に逃げ出して無事だった。また、乗客およそ250人にも、けがはなかった。